



## Alito y Marko, ¿aliados o rivales?

En unas horas, los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, y del PRI, Alejandro Moreno, pasaron de aliados a rivales políticos.

Al mediodía del lunes encabezaron un acto en rechazo de la iniciativa de reforma eléctrica que impulsa el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, a través de Morena y sus aliados en el Congreso. Sin embargo, este martes cada uno de los dirigentes políticos acompañó a sus respectivas candidatas a la gubernatura de Quintana Roo.



Ambos refrendaron su postura de caminar juntos en contra de la iniciativa que está por dictaminarse en San Lázaro, propuesta que calificaron como la "Ley Bartlett".

Sin embargo, este martes cada uno de los dirigentes políticos acompañó a sus respectivas candidatas a la gubernatura de Quintana Roo.

El panista Marko Cortés viajó a Playa del Carmen para participar en recorridos de campaña de Laura Fernández, abanderada de PAN y PRD al Gobierno de Quintana Roo. "Aquí con Laura, nuestra candidata y próxima Gobernadora, vamos a desayunar y luego a un recorrido", difundió Cortés, en sus redes sociales.

Por su parte, el priista Alejandro Moreno acudió a Cozumel para encabezar una reunión con estructuras de apoyo a la candidata del PRI a la gubernatura, Leslie Hendricks.

"Estamos reunidos con ciudadanos respaldan a nuestra candidata a Gobernadora. Este es un proyecto plural, encabezado por una gran mujer", manifestó el priista.

En esa misma entidad, contienden por la gubernatura la morenista Mara Lezama, alcaldesa de Cancún con licencia, y el emecista José Luis Pech, senador con licencia.